



Grupo de Amistad México-República de Azerbaiyán se reúne con representantes del país euroasiático



Boletín No.3152

Grupo de Amistad México-República de Azerbaiyán se reúne con representantes del país euroasiático

- Resaltan la actividad que realiza esa nación en favor de la paz

En reunión de trabajo del Grupo de Amistad México- República de Azerbaiyán, que preside el diputado Miguel Ángel Pérez Navarrete (Morena), legisladores y diplomáticos del país euroasiático se pronunciaron por lograr un mayor intercambio en temas comunes, así como en materia de paz, donde resaltaron su labor ante el conflicto con su vecino Armenia.

El diputado Pérez Navarrete dijo que desde la instalación de este Grupo de Amistad se ha buscado hacer énfasis en los 30 años de amistad que ambos países celebran este año, por lo que invitó a las y los integrantes a desarrollar un plan de trabajo que reconozca los logros de Azerbaiyán.



“Recuperaron el 20 por ciento de su territorio que estuvo invadido; en tan solo dos años construyeron casas autosustentables, dos aeropuertos internacionales, además de que están procurando el bienestar para los habitantes que hace más de tres décadas tuvieron que dejar todo ante el conflicto”, comentó.

Subrayó a los diplomáticos que “México es su casa y en el Palacio Legislativo de San Lázaro tienen a grandes amigos”.

El diputado Marco Antonio Pérez Garibay (Morena) se dijo orgulloso de la relación que ha existido con este país hermano. Expuso que buscarán promover los productos de su entidad, Jalisco, en Azerbaiyán.

El diputado Javier Casique Zárate (PRI) destacó los esfuerzos que realiza la nación para preservar la paz, pues ante los conflictos que acechan priorizan el diálogo, por lo que es necesario buscar acuerdos que den armonía a todos. Seremos sus aliados en la resolución de conflictos por la vía pacífica, externó.

De Morena, la diputada Judith Celina Tánori Córdova resaltó que en nuestra Constitución se establece el respeto a la autodeterminación de los pueblos, la no intervención, la solución pacífica de controversias, por lo que México apoya el esfuerzo que realiza el país amigo en materia de paz.

Mammad Talibov, embajador de la República de Azerbaiyán en México, expresó que ambas naciones gozan de relaciones parlamentarias ejemplares, especialmente durante los últimos años, a las cuales se les quiere dar mayor importancia.

Agradeció que México siempre ha estado de lado del derecho internacional, la soberanía y la inviolabilidad de las fronteras reconocidas.

El embajador Elchin Amirbayov, enviado Especial del presidente de la República de Azerbaiyán, agradeció la invitación del Grupo de Amistad y la hospitalidad recibida, porque es la primera vez que visita nuestro país, lo cual coincide con el aniversario de los 30 años de relaciones diplomáticas entre México y su nación.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

24/11/2022

LEGISLATIVO

Dijo que el presidente de su país considera a México como un país amistoso y socio importante, por lo que buscan estrechar temas de interés común y que las relaciones comerciales y económicas estén en igual nivel. Invitó al Grupo de Amistad a visitar Azerbaiyán.

Informó que vino a dar un mensaje de paz que pretenden alcanzar con su vecino Armenia y para ello han propuesto un acuerdo de pacificación que dé solución a la situación de violencia y antagonismo.